

PRESSEINFORMATION



Senioren von der Stiftung Haus Zuflucht gGmbH besuchen das Heide Park Resort

Soltau, 7. Juli 2022 – Veränderungen und Neues entdecken durch einen Spaziergang quer durch den Park.

Sieben Seniorinnen der Stiftung Haus Zuflucht gGmbH waren am 5.7.2022 zu Gast im Heide Park Resort. Die Seniorinnen haben einen langen Spaziergang durch den Park gemacht, um die Veränderungen der letzten Jahre anzuschauen und den Sommertag zu genießen. Auch die ein oder andere Fahrt mit der Panoramabahn sowie den Oldtimern durfte nicht fehlen.

„Es war ein herrlicher Ausflug und es ist spannend zu sehen, was sich hier in den letzten Jahren getan hat. Nicht nur für Kinder ein toller Ort – auch wir hatten viel Spaß“, fasste eine 88-jährige Seniorin den gelungenen Ausflug zusammen.

Weitere Informationen, Preise und Öffnungszeiten unter www.heide-park.de

(Zeichen: 636)

Ansprechpartner: Lena Melcher, Tel. 05191-91-600; presse@heide-park.de